MOBILISATION NATIONALE DES LABORATOIRES D'ANALYSES MÉDICALES

Fermeture totale de votre laboratoire les 22, 23, 24 octobre 2019. En cas de bilan biologique urgent, merci de vous rendre au centre hospitalier le plus proche.

POURQUOI VOTRE LABORATOIRE SE MOBILISE-T-IL ?



Ce que l'Assurance maladie veut imposer :

Évolution des dépenses globales autorisées pour les soins

+2,5% PAR AN

Évolution des dépenses autorisées pour les examens de biologie médicale

O% PAR

Cela veut dire, pour les 500 000 patients quotidiens des laboratoires :

- Moins de laboratoires de proximité.
- Une qualité de service dégradée (urgence, délai de rendu des résultats...).
- L'industrialisation d'une activité médicale.

Les biologistes médicaux demandent à l'Assurance maladie des moyens financiers afin de maintenir la même qualité des soins.

STOP À 10 ANS DE PRESSION TARIFAIRE!

Vous aussi, dites NON à la fermeture de nombreux laboratoires de proximité signez la pétition (au laboratoire ou sur le site www.mesopinions.com (https://bit.ly/2md018v)













